

Eröffnung „KC 750“ in Kitzbühel

Ein Treffpunkt für junge Menschen im ältesten Gebäude Kitzbühels.

11.04.2022 / Nach zweijähriger Vorbereitungs- und Planungsphase konnten die Bauarbeiten abgeschlossen und ein neuer Treffpunkt für junge Kitzbüheler_innen sowie junggebliebene Gäste geschaffen werden.

Am **20. April 2022** eröffnet die Stadt Kitzbühel den neuen Treffpunkt und Veranstaltungsort mitten im Herzen der Innenstadt. Im ältesten Gebäude der Gamsstadt startet „KC 750 - Das Kultur Café“, welches anlässlich der 750 Jahre Stadterhebung geplant wurde. Bereits am Eröffnungswochenende, welches bis 24. April 2022 stattfindet, wird ein kleiner Vorgeschmack mit Livekonzert bis hin zu Spieleabend geboten. Zukünftig wird das Kultur Café immer von Mittwoch bis Sonntag, jeweils von 10:00 bis 24:00 Uhr seine Türen für Jugendliche, Studenten, Junge und Junggebliebene sowie Kreative und Kulturinteressierte öffnen.

Das „KC 750“ - Programm bietet von der Kaffeehauskultur am Tag bis hin zur Barkultur am Abend und Veranstaltungen am Wochenende ein breites Spektrum und bietet so einen Platz für Jung und Junggebliebene, um sich zu sehen und gemeinsam Zeit zu verbringen. Veranstaltungen aus verschiedenen Bereichen werden gemeinsam mit der Jugend geplant, wobei der Schwerpunkt bei der lokalen bzw. regionalen Jugend- und Künstler_innen-Förderung liegt. Für zahlreiche Veranstaltungsformat wie beispielsweise Konzerte, Filmabende, Poetry-Slams, Workshops, Kabarett, Ausstellungen, Karaoke-Abende, DJ-Lines uvm., haben auch Kitzbüheler Vereine und Institutionen die Möglichkeit, die barrierefreien Räumlichkeiten mit 140 m² Fläche und 60 Sitzplätzen samt Personal zu mieten.

Alle Informationen finden Sie unter www.kitzbuehel.com und unter www.750.kitzbuehel.at

Presserückfragen: Mag. (FH) Anna Lena Obermoser, MA
a.obermoser@kitzbuehel.com | presse.kitzbuehel.com | +43 5356 66660-16